

## BLOG

A efectos de conocer el Blog, puede hacer uso del link:

<https://fr-reivindicacionderechosdelhombre.blogspot.com/>

The screenshot shows a web browser displaying a blog post. The page title is "Feminismo Radical en Colombia - Desafíos para la Reivindicación de los Derechos del Hombre". The author is Laura Martínez (Admin). The post title is "FEMINISMO RADICAL EN COLOMBIA: DESAFÍOS PARA UNA TRANSFORMACIÓN CULTURAL QUE REIVINDIQUE LOS DERECHOS DEL HOMBRE, PERIODO DEL 2019 A 2024". The date is May 01, 2024. A table is included in the post, showing data for men and women across three age groups.

Grupo edad	Hombre			Mujer		
	Casos	%	Tasa x 100.000 hab.	Casos	%	Tasa x 100.000 hab.
(10 a 14)	-	0,00	0,00	41	0,13	2,11
(15 a 17)	16	0,35	1,29	610	2,00	51,01
(18 a 19)	59	1,30	6,98	1.176	3,86	143,32

The screenshot shows the same blog post, but with the "RESUMEN" section visible. The text discusses the challenges of gender violence against men and the role of radical feminism in Colombia. It mentions the Municipality of Tocancipá - Cundinamarca and the historical, anthropological, and normative aspects of the issue. The text also mentions the analysis of Colombian laws and norms that limit denunciations by men and increase the incidence of violence against them.

**RESUMEN**

Los casos de violencia intrafamiliar hacia los hombres plantean interrogantes sobre las diversas causas que contribuyen a este tipo de violencia y los distintos desafíos para una lucha por la tergiversación de los derechos del hombre. El objetivo de la investigación, de cara a evaluar el impacto que ha tenido el feminismo radical en Colombia, ha permitido analizar el impacto del feminismo radical en el Municipio de Tocancipá - Cundinamarca, los antecedentes históricos, antropológicos y normativos para comprender mejor la incidencia de la violencia de género y abogar por la defensa de los derechos del hombre.

Se han analizado obras y disposiciones normativas colombianas que revelan las percepciones sociales, biológicas o normativas que promueven una cultura que limita las denuncias por parte de los hombres y aumenta la incidencia de la violencia intrafamiliar o de género.

La exploración y el análisis de la evolución del feminismo a través de sus distintas olas (primera, segunda y tercera) ha proporcionado una comprensión más profunda de los antecedentes sociales, educativos, políticos y familiares que motivaron la lucha por los derechos de la mujer en los siglos XV y XVI. Asimismo, ha permitido examinar cómo estas luchas fueron distorsionadas en la segunda ola feminista y, más recientemente, en la tercera ola. Con ello, se ha obtenido una visión más clara de la evolución de estos movimientos y la incidencia que, en las dinámicas sociales, ha generado hacia la violencia de género hacia el hombre.

**PALABRAS CLAVES:**

Feminismo, feminismo radical, tergiversación de luchas, violencia de género, denuncias, violencia intrafamiliar.